



"LA PASIONARIA" ANTE EL "GUERNICA". Madrid, octubre 25.— Dolores Ibarribi, "La Pasionaria", que se hizo famosa como dirigente comunista contra Francisco Franco, durante la Guerra Civil española, saluda hoy a los periodistas, durante la inauguración de la nueva sala en el Museo El Prado, donde se exhibe el cuadro "Guernica", de Picasso.

Nuevo Precio Petróleo Fijarán Miembros OPEP

GINEBRA, octubre 25 (UPI).— Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, tendrán esta semana una reunión de emergencia, por tercera vez en seis meses, para tratar de poner fin a las disputas sobre precios que casi produjeron un caos en la Organización.

Parece seguro que el grupo de 13 naciones se pondrá de acuerdo este jueves por un precio base fijo, para el petróleo por primera vez desde mediados de 1979.

Triunfa Tesis de Reagan en la Cumbre de Cancún

WASHINGTON, 25 octubre (EFE).— La delegación estadounidense que acudió a la Conferencia sobre Desarrollo y Cooperación Internacional de Cancún, ha regresado a Washington con la sensación de haber logrado que los países del Tercer Mundo aceptasen su tesis.

Al menos, a primera vista, es lo que se desprende de las palabras del presidente Ronald Reagan de haberse conseguido "un substancial éxito", éxito que supone en cierto modo la aceptación por la conferencia de los puntos de

vista estadounidenses. A esto se añade la insistencia de los estadounidenses en el buen ambiente en que se desarrollaron los diálogos, ya que previamente se temía una fuerte oposición de los países pobres a los puntos de vista de la administración Reagan.

Estos puntos de vista de la administración norteamericana sobre el desarrollo económico del mundo, contrastaban con los del Tercer Mundo, que solicitaban más ayuda ex-

—Favor pase a la página 34.

acuerde un precio de 34 dólares por barril, con tres o cuatro dólares más por el petróleo de mejor calidad.

Esto significaría que Arabia Saudita, el mayor abastecedor extranjero de Estados Unidos y que actualmente produce alrededor del 45 por ciento del total de la OPEP, aumen-

taría su precio en dos dólares por barril, y que los "comerciantes" reducirían el suyo en cuatro o cinco dólares por barril.

Sin embargo, el acuerdo podría no producirse debido a las exigencias sauditas de que cualquier precio, que se fije sea congelado a través del próximo año.

El ministro del Petróleo saudita, Jeque Zaki Yamani, ofreció previamente aumentar su precio de 32 a 34 dólares

—Favor pase a la página 45.

Atacan Casa de Robelo en Managua

MANAGUA, octubre 25 (ACAN-EFE).— Un grupo de personas no identificadas atacó hoy domingo, la residencia en esta capital de Alfonso Robelo, ex miembro de la Junta de Gobierno de este país y presidente del partido opositor: "Movimiento Democrático Nicaragüense" (MDN).

Un portavoz del "MDN" confirmó a "ACAN-EFE" el ataque contra el domicilio de Robelo, pero se in-

—Favor pase a la página 42.

CEE Cambia de Piel

BRUSELAS, 25 octubre (EFE).— La Comunidad Económica Europea (CEE) se dispone a realizar una "reforma total interior", para hacer frente a los desafíos de los próximos veinte años.

Los expertos de la Comisión Europea (órgano ejecutivo de la CEE), han terminado su proyecto de reforma de la Comunidad, que presentarán a los jefes de Estado y gobierno de los diez países miembros, en la reunión en la cumbre de finales del próximo mes de noviembre, en Londres.

—Favor pase a la página 46.

Oposición a Estatización de Industrias en Francia

PARIS, octubre 25 (UPI).— El congreso del Partido Socialista que terminó hoy, concluyó por unanimidad que el cambio de Francia hacia un Estado socialista solamente sería posible a través de "una revolución pacífica".

La resolución fue pasada después de tres días de deliberaciones, durante las que la facción de extrema izquierda del partido acusó a hombres de negocios y empresarios de tratar de "sabotear" la política del gobierno.

Esta protesta se refería a un proyecto de ley del go-

—Favor pase a la página 46.

Venezuela Reafirma su Apoyo a El Salvador

CANCUN (México), octubre 25 (EFE).— Venezuela cree que hay que buscar salidas democráticas en El Salvador, para poner fin a la violencia, declaró el presidente venezolano Luis Herrera Campins.

En una conferencia de prensa celebrada, tras la reunión internacional sobre cooperación para el desarrollo, el mandatario venezolano dijo que su país se opone a la intervención, sea armada o de carácter político, que tienda a imponer una solución de carácter

político al pueblo salvadoreño.

"Nuestra posición es la de tratar de lograr que haya una salida democrática en El Salvador", subrayó.

El mandatario venezolano rechazó energicamente que su gobierno haya enviado elementos bélicos a la Junta de Gobierno salvadoreña. "Los muertos salvadoreños no lo son por balas salidas de Venezuela. Allá la responsabilidad de quienes lo

—Favor pase a la página 43.

Gobierno Polaco Trata Detener Ola de Huelgas

VARSOVIA, octubre 25 (AP).— El gobierno polaco exigió hoy el fin de la creciente ola de huelgas locales, mientras se apresuraba a enviar unidades militares especiales a las aldeas polacas, para ayudar a solucionar los problemas en el abastecimiento de alimentos y las "controversias locales".

Al mismo tiempo, el Partido Demócrata propuso una "amplia plataforma", para un diálogo con la Iglesia Católica y los sindicatos, incluso la federación independiente

Solidaridad. Sostuvo que deberían ser incorporados al Frente de Unidad Nacional, una organización que abarca a los Partidos Comunistas, Demócrata y Campesino y designa a los candidatos para las elecciones locales y nacionales.

Un vocero gubernamental dijo hoy que oficiales y soldados experimentados del ejército empezarán mañana a desplazarse hacia las aldeas y poblaciones para contribuir a

—Favor pase a la página 43.

Un Exito Reunión de Cancún Dice Thatcher

CANCUN, México, octubre 25 (UPI).— La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, dijo que la conferencia de 22 naciones en Cancún, tuvo "pleno éxito", pero agregó que no fue definida la posibilidad de continuar el diálogo.

"La conferencia fue positiva y muy práctica", dijo la señora Thatcher, después que la reunión acordó reiniciar unas negociaciones globales en la ONU, sobre la manera de eliminar el vacío existente entre las naciones ricas y

las pobres. Preguntada si había percibido muchos cambios en la política de los 22 dirigentes, contestó que "no supe de muchos", pero añadió que "la conferencia tuvo pleno éxito. Fue un gran logro contar con la presencia del presidente de Estados Unidos".

El mandatario estadounidense Ronald Reagan, principal oponente a reiniciar las conversaciones en la ONU, accedió volver a la mesa de negociaciones, siempre

—Favor pase a la página 29.



LLORA A ESPOSO. South Brunswick, E.U., octubre 25.— Josephine Paige, viuda del asesinado guarda Peter Paige, se aferra a la bandera estadounidense, en los funerales de su marido, en South Brunswick, Nueva Jersey. Paige murió durante un asalto, donde los ladrones se llevaron 1.4 millones de dólares. (UNIFAX II de UPI).